

La Russie considère l'annulation de la trêve dans l'Est de l'Ukraine comme une erreur dramatique



Moscou, 3 juillet (RHC-EFE-PL-TASS)- Le premier ministre russe Dimitri Medvedev, a déclaré que le président de l'Ukraine, Petro Porochenko, a commis une erreur dramatique en annulant la trêve dans l'est du pays.

Il a affirmé que cette décision provoquera de nouvelles morts dont le président ukrainien sera responsable.

Le chef du gouvernement russe a signalé que ce sera plus difficile maintenant de reprendre les négociations entre Kiev et les auto-proclamées Républiques Populaires de Donetsk et de Lougansk.

Des milliers d'effectifs interviennent dans les bombardements contre les populations parlant russe de ces régions avec des avions, des chars, de lance-roquettes multiples, d'autres armes lourdes et même des bombes au phosphore blanc, interdites par les conventions internationales.

Aujourd'hui des conversations téléphoniques ont eu lieu entre la chancelière allemande, Angela Merkel, le président français, François Hollande et le président russe, Vladimir Putin, sur la crise en Ukraine. Tous

les trois ont insisté sur la nécessité d'aboutir le plus vite possible à un cessez le feu.

Hier, les ministres des Affaires étrangères de la France, de l'Ukraine, de la Russie et de l'Allemagne avaient décidé de faire les pas nécessaires pour obtenir un cessez le feu bilatéral et durable dans l'Est de l'Ukraine.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/27482-la-russie-considere-lannulation-de-la-treve-dans-lest-de-lukraine-comme-une-erreur-dramatique>



Radio Habana Cuba